
 

 

Beirat Vahr 

 

Mittelverteilung Integrationsbudget- stadtteilbezogene Kinder- und Jugendarbeit 

 

 

Der Beirat Vahr fordert die Senatorin für Soziales, Jugend, Integration und Sport auf, 

eine auch für den Stadtteil Vahr gerechte Verteilung des Integrationsbudgets vorzunehmen 

und der Vahr die zustehenden finanziellen Mittel zur Verfügung zu stellen. 

 

Begründung: 

Der Beirat Vahr nimmt mit großem Unverständnis zur Kenntnis, dass das Sozialressort keine 

Überprüfung und Neuverteilung des Integrationsbudgets vorgenommen hat. 

Der Beirat Vahr hat das Statistische Landesamt am 21.11.18 gebeten einige Daten neu zu 

ermitteln, die wichtig sind für die Verteilung des Integrationsbudgets. 

Die ermittelten Daten des Statistischen Landesamts zeigen deutlich, dass der Stadtteil Vahr 

zu wenig Mittel für 2019 erhalten hat und nun den gleichen zu niedrigen Betrag auch für 2020 

erhalten soll. 


